

# WARTA

## Kunker Ke Mapat Tunggul Selatan, Bupati Yusuf Lubis Ungkap Memorial, Tahun 2008 Mobnas Jabatan Bupati BA 1 D Pertamakali Sampai Ke Muaro Sei Lolo

Calvin Maruli - [PASAMAN.WARTA.CO.ID](http://PASAMAN.WARTA.CO.ID)

Jan 25, 2021 - 19:16



*Bupati Pasaman H. Yusuf Lubis, SH, Msi serahkan Buku Memorial Kepemimpinan Bupati Yusuf Lubis kepada Plt Camat Mapat Tunggul Selatan Edy Sofyan, Spd pada Kunker dan Silathrahmi dengan masyarakat*

Pasaman - Bupati Pasaman, H. Yusuf Lubis, SH, Msi melakukan Kunjungan Kerja (Kunker) dan silaturahmi dengan masyarakat di Kecamatan Mapat Tunggul Selatan didampingi Ketua PKK Kabupaten Pasaman Ny. Suryani Nasution, Senin (25/01/21).

Turut hadir mendampingi Bupati Yusuf Lubis dalam kunker, Asisten Pemerintahan Umum Joko Rifanto, S.Sos, MSi, Kepala Dinas Perindag Drs. Susilo, Kadis PU, Kadis Kominfo, dan beberapa Pejabat Pemkab lainnya.

Kunker ke Mapat Tunggul Selatan ini dipusatkan di Kantor Camat Mapat Tunggul Selatan yang dihadiri oleh tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh adat, tokoh pemuda, Perangkat Kecamatan, Wali Nagari dan perangkat Nagari serta masyarakat setempat.

Tokoh masyarakat, Andi Saputera Dt. Bosar yang mewakili masyarakat setempat dalam sambutannya, mengucapkan terimakasih kepada Bupati Yusuf Lubis yang telah banyak berperan aktif dalam pembangunan di Kabupaten Pasaman khususnya di Kecamatan Mapat Tunggul Selatan ini, dan atas nama masyarakat minta maaf apabila masyarakat mungkin ada yang tidak sabar atau tidak bisa dipimpin selama periode Bupati Yusuf Lubis.

"Dulu, diawal pemerintahan Bupati Yusuf Lubis pada periode pertama, tahun 2006, daerah atau wilayah di Mapat Tunggul Selatan masih sulit dilalui oleh transportasi, hanya bisa dilewati oleh kendaraan roda 2 (dua) dan bahkan rata-rata daerah disini hanya bisa ditempuh dengan jalan kaki saja, namun selama Bupati Yusuf Lubis memerintah di Pasaman pada periode pertama tersebut, masyarakat sudah bisa menikmati dengan terbukanya jalur-jalur utama transportasi walaupun sampai sekarang masih sangat membutuhkan perhatian khusus, dan atas peran itu, mewakili masyarakat mengucapkan terimakasih kepada Bupati Yusuf Lubis dan semoga Bupati Pasaman diberkahi Tuhan kesehatan selalu", ungkap Andi Saputera Dt Bosar.

Sementara itu, Plt. Camat Edy, Sofyan, SPd mengatakan, sangat bersyukur didatangi Bupati Yusuf Lubis diakhir masa jabatan yang beratatap muka dan berdialog dengan masyarakat, yang sudah lama dirindukan masyarakat, walaupun pelaksanaan silaturahmi sangat terbatas, karena aturan protokol kesehatan pencegahan penyebaran covid 19, namun semua yang akan diarahkan Bupati Yusuf Lubis akan disampaikan kepada seluruh masyarakat di kecamatan ini, melalui perwakilan elemen masyarakat yang hadir saat ini.

Selanjutnya, Bupati Pasaman mengatakan, sebentar lagi ia akan memasuki masa purna tugas sebagai Bupati, tepatnya tanggal 17 Februari 2021, untuk itu datang ke Mapat Tunggul Selatan ini untuk bersilaturahmi dan berdialog dengan masyarakat sekaligus mengucapkan permohonan maaf kemungkinan selama menjabat Bupati di Pasaman masih kurang melayani masyarakat.

"Saya melihat masih banyaknya masyarakat yang belum patuh menjalankan protokol kesehatan yang telah diatur oleh undang-undang, terutama tidak memakai masker dalam beraktifitas, untuk itu, saya mengajak kepada semua masyarakat untuk memakai masker keluar rumah dalam beraktifitas, jangan hanya saat acara saja kita patuh, karena covid 19 itu tidak nampak dan kapan

covid 19 itu datang menyerang kita, untuk itu mari kita jaga kesehatan kita bersama, lebih baik mencegah daripada mengobati, ujar Bupati.

Seterusnya, Bupati Pasaman Yusuf Lubis, menjelaskan capaian indikator pembangunan yang sudah ditargetkan dan ditetapkan selama 5 tahun terakhir selama periode kedua menjabat Bupati yang ditetapkan dalam RPJMD Kabupaten Pasaman 2016-2021 serta raihan prestasi penghargaan yang diperoleh Kabupaten Pasaman selama periode kedua tersebut.

"Sebagai memorial bersama, sambung Bupati Yusuf Lubis, sudah 10 (sepuluh) tahun kita bersama dalam membangun Pasaman, sejak saya memerintah tahun 2006-2010 pada masa 5 tahun periode pertama saya memimpin, pada awalnya jalan menuju Silayang ini sampai ke Muaro Sei Lolo hanya bisa dilewati oleh kendaraan roda 2, dan Tahun 2006 saya memimpin, saya perintahkan keajaiban Pemkab Pasaman saat itu, mobil dinas saya harus sampai segera ke daerah tersebut, "Alhamdulillah", pada Tahun 2008 saya ingatkan kembali kepada kita semua, Mobil Dinas Bupati BA 1 D sudah sampai ke Muaro Sei Lolo Kecamatan Mapat Tunggul Selatan, dan sampai saat ini juga masih bisa ditempuh walaupun masih ada kekurangan pada kualitas jalan saat ini", ujar Bupati Yusuf Lubis.

Bupati Yusuf Lubis juga mengatakan, berdasarkan pengalaman selama (dua) periode menjadi Bupati Pasaman, bahwa kunci pengembangan pembangunan suatu wilayah adalah keikhlasan dan persatuan politik ditengah masyarakat.

"Saat ini saya melihat, masih kurang persatuan politik masyarakat di daerah ini, dimana terbukti, tidak ada dari masyarakat setempat yang menjadi wakil rakyat di DPRD Kabupaten Pasaman, sementara kalau melihat dari data pemilih di Kecamatan Mapat Tunggul Selatan ini, bisa mempunyai wakil sebanyak 2 (dua) wakil jika masyarakat setempat kompak dan bersatu tanpa bisa dipengaruhi faktor lain", jelas Bupati Yusuf Lubis.

Kata Bupati Yusuf Lubis, Kedepan mari masyarakat bersatu membangun negeri ini, Bupati Pasaman mengajak semua masyarakat kompak dan bersatu, mudah mudahan, untuk masa yang akan datang, jika kita kompak, maka kita masyarakat Pasaman bisa melahirkan Anggota DPR RI dari masyarakat Pasaman sebanyak (3) wakil rakyat, kalau tidak ada dari kaum muda yang ikhlas maju, saya yang akan maju, ungkap Bupati Yusuf Lubis yang disambut dengan tepuk tangan undangan yang hadir.

Kepada yang hadir, Bupati Yusuf Lubis memberikan amana, untuk dapat menyampaikan arahnya ke semua lapisan masyarakat di Kecamatan Mapat Tunggul, dan hal ini disampaikan untuk tanamkan politik kebersamaan atau persatuan politik ditengah-tengah masyarakat dalam rangka pembangunan Kabupaten Pasaman, tutup Bupati Yusuf Lubis.

Acara kunker dan silaturahmi diakhiri dengan membagikan buku memorial Bupati Yusuf Lubis selama menjabat Bupati serta berdialog dan makan bersama.